



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:09

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 02 de Diciembre de 2002.

Bolsa de Noticias

+Programa sandinista en Radio Corporación. (Portada)

+Sorpresivamente este domingo a las 9 de la mañana, fue inaugurado un nuevo programa en Radio Corporación, pero esta vez el programa es sandinista, lo que significa un giro total de los propietarios de esta Radio, que en la década sandinista, durante el gobierno de Chamorro, Alemán y ahora Enrique Bolaños ha mantenido una línea totalmente antisandinista.

+Harding se va. (Portada)

+Extraoficialmente se rumora que el actual ministro de Gobernación Dr. Arturo Harding es uno de los miembros del gabinete que será removido para el próximo año.

+Posible fusión, FISE, INIFOM e IDR. (Portada)

+La posibilidad de fusionar el FISE con el INIFOM y el IDR dependerá de los estudios que está realizando el gobierno a través de la Secretaría Técnica de la Presidencia (SETEC).

NOTICIAS DE TV

+Eliseo Núñez expresó que si algo le sucediera al Presidente Bolaños, ellos resultarían ser los culpables obvios. Por eso políticamente al PLC no le conviene un atentado contra el Presidente, además los principios del PLC no permite la violencia. Agregó que el Presidente Bolaños continúa con las presiones contra Fernando Avellán y muchos de los diputados de los departamentos para que voten por la desafोरación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El vocero del PLC, Eliseo Núñez leyó el comunicado del CEN en el canal 12 que dice lo siguiente:

Comunicado

El Comité Ejecutivo Nacional del PLC rechaza las insinuaciones tendenciosas de involucrar a miembros del partido y partidos políticos aliados en rumores de atentados contra personalidades, de atentado contra personas gubernamentales.

El PLC ha luchado y luchará dentro de las leyes de la República y en la vía política que corresponde a una democracia cuya existencia se debe precisamente a su trabajo político.

Y Señalamos que entendemos la desesperación en la que ha caído el Gobierno al generar este tipo de especulaciones malévolas, pero también rechazamos las consecuencias perversas de desesperación.

El PLC insiste en la búsqueda de soluciones políticas que terminen de una vez por todas con las campañas de odio y desesperadas acciones en contra de las instituciones que rigen los valores de una democracia, como son; los partidos políticos democráticos y los valores espirituales de los Nicaragüenses, como son las instituciones religiosas.

Los liberales estamos unidos y así enfrentaremos las luchas que sean necesarias, para no permitir la destrucción del liberalismo y su liderazgo.

Dado en Managua a los dos días del mes de diciembre por el Comité Ejecutivo del PLC.

Jorge Castillo, Presidente Nacional y René Herrera, Secretario.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:09

PAG - 2 -

+Ricardo Zambrana, de la Coordinadora Civil, recomendó al gobierno renegociar la deuda interna y además demandó la eliminación definitiva de los megasalarios. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Cuando llegue el momento en el plenario yo voy a votar dependiendo de mis convicciones, declaró Noel Ramírez. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El economista Néstor Avendaño dijo que los megasalarios son ofensivos para la nación y que si bien es verdad que el disminuirle los salarios a los funcionarios públicos no va a incrementar el crecimiento económico, pero si es cierto que ese dinero puede ayudar a resolver los problemas paupérrimos que viven en barrios y comarcas del país. **(CDNN, Bolsa Visión)**

+El alcalde de Granada, Luis Chamorro, manifestó que se firmará un Convenio con el BID, que permitirá hacer una inversión en el municipio por el orden de 35 millones de córdobas para realizar aproximadamente 50 proyectos. **(CDNN, Bolsa Visión)**

+El retiro de la Visa a Alemán, endurecerá la posición de la bancada del PLC, declaró Luis Benavides. **(TV Noticias, Canal 2)**

+David Castillo dijo que los EE.UU. están en su derecho de dar y quitar la visa a quién ellos quieran. **(TV Noticias, Canal 2)**

Noticias de Radio

+La juez suplente Gertrudis Areas expresó que se siente muy mal debido que todos los reos que se les imputado seguro y formal prisión en el caso de Canal 6, están siendo liberados, como el señor Sidney Pratt. La judicial mencionó que el trabajo que ella hizo fue en vano, debido que estos señores están saliendo con un amparo ante la CSJ.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua